

Corea del Sur suspende temporalmente maniobras militares



Seúl, 10 jul (RHC) Corea del Sur decidió suspender de forma provisional los ejercicios militares Ulchi tras reconocer la situación positiva vigente en la península gracias a su acercamiento con la vecina República Popular Democrática de Corea (RPDC).

Según el ministro sudcoreano de Interior, Kim Boo-kyum, el gabinete tomó esa determinación porque cambiaron las 'circunstancias de seguridad' en el territorio y esas mismas razones motivaron la anterior cancelación de las maniobras conjuntas Freedom Guardian con Estados Unidos, apunta Prensa Latina.

Indicó que con la medida buscan evitar provocaciones en medio de los diálogos sobre la desnuclearización entre la nación norteamericana y la RPDC.

No obstante, indicó Kim, desde 2019 su país prevé combinar las Ulchi con las maniobras Taeguk en una sola operación que involucrará al sector privado con el propósito de protegerse contra el terrorismo, desastres a gran escala y ataques armados del exterior.

Incluso, el ministro de Defensa, Song Young-moo, aseguró que el segundo ejercicio se realizará a finales de octubre de este año.

Las Ulchi comenzaron en 1969, tienen lugar cada año para revisar las capacidades de gestión de crisis y preparación para la guerra e incluyeron desde entonces la participación de 480 mil funcionarios surcoreanos.

En 2008 se integraron con los Freedom Guardian.

La RPDC considera todos esos juegos una amenaza a su seguridad y el intento de presionarla para desistir de sus programas defensivos.

Esta decisión de Seúl es otro punto favorable a la normalización de los lazos con Pyongyang, un proceso abierto a principios de 2018 y que hasta ahora avanza hacia la expectativa de lograr la paz y estabilidad duradera en la península coreana.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/166497-corea-del-sur-suspende-temporalmente-maniobras-militares>



Radio Habana Cuba